

TODESANZEIGE

*Und immer sind da Spuren deines Lebens,
die uns an dich erinnern werden.*

Traurig nehmen wir Abschied von

Ernst Bohren-Inauen

30. November 1950 – 12. Januar 2022



Nach kurzer Krankheit hat ihn die Kraft verlassen und er durfte im Kreis seiner Liebsten friedlich einschlafen.

Grindelwald, Rotheneegg, am 12. Januar 2022

In stiller Trauer:

Maria Bohren-Inauen

Adrian Bohren

mit Julie und Livia

Dominik Bohren

Verwandte und Freunde

Die Abdankung, zu der wir freundlich einladen, findet am Freitag, den 21. Januar 2022 um 11.00 Uhr in Grindelwald statt und wird vor der Abdankungshalle im Freien abgehalten.

Traueradresse:

Maria Bohren, Grindelwaldstrasse 96, 3818 Grindelwald

Anstelle von Blumen gedenke man dem Verein Spitex Grindelwald, Raiffeisenbank Jungfrau, IBAN: CH70 8080 8004 6657 8158 5. Vermerk: «Ernst Bohren».